



No se calienten, exhorta Delgado a aspirantes

Recomienda que se concentren en hacer campaña en el Estado de México y Coahuila

OTILIA CARVAJAL

—nacion@eluniversal.com.mx

El líder de Morena, Mario Delgado, llamó a las *corcholatas* a “no calentarse” pensando en la elección del candidato a la Presidencia en 2024, y a que este mes se concentren en promover a sus abanderados a las gubernaturas del Estado de México y Coahuila.

En conferencia pidió al secretario de Gobernación, Adán Augusto López; a la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum; al canciller Marcelo Ebrard; el senador Ricardo Monreal y al diputado del PT, Gerardo Fernández Noroña a que acudan a eventos, en especial en Coahuila, sin violar la ley electoral.

“Ahí está la invitación para que no se calienten con 2024. Les llamo a que dejen también en este mes de mayo las actividades que han tenido ellos y sus equipos y mejor que los manden a Coahuila. Todos los equipos que andan pintando bardas y haciendo eventos y reuniones. Vamos a concentrarnos, no perdamos el foco, no nos distraigamos y concentrémonos en el triunfo Coahuila y en el Estado de México”, subrayó el líder morenista.

Sobre la solicitud de Ebrard

Casaubon para definir los tiempos y reglas para elegir al candidato presidencial, como la separación del cargo, señaló que primero se debe ganar en las elecciones locales de este año.

“Lo que quiero, es que ellos hagan conciencia. Sería muy importante para nuestro movimiento triunfar en Coahuila y en el Estado de México, porque generaría un impacto muy positivo rumbo a 2024 para ganar la Presidencia, que es lo que todos queremos, pero no podemos meter ruido con ese tipo de definiciones respecto a 2024 cuando estamos a la mitad del proceso del Estado de México y Coahuila”, insistió.

Delgado Carrillo detalló que se reunió con el secretario de Gobernación, López Hernández, y con el senador Monreal Ávila, y que espera acercarse esta semana con el canciller Ebrard Casaubon y la jefa de Gobierno, Sheinbaum Pardo.

Dijo que la reunión del presidente Andrés Manuel López Obrador con cuatro de los aspirantes fortalece la unidad del movimiento y representa un buen mensaje para la militancia.

Apuntó que la presencia de las *corcholatas* en Coahuila puede aclarar la confusión de algunos militantes de la 4T, ya que el voto se ha dividido por el PT y el PVEM. Además, podría invitarlos a que participen en el cierre de campaña en el Estado de México.

“Les lanzo el reto. Les pido que

ayuden a Morena, que se comprometan con el movimiento, que recuerden los orígenes. Hay que caminarle, que trabajar, hay que fortalecer a Morena. Nos quedan cuatro fines de semana”, expresó Delgado Carrillo. ●

MARIO DELGADO CARRILLO

Dirigente nacional de Morena

“Vamos a concentrarnos, no perdamos el foco, no nos distraigamos y concentrémonos en el triunfo en Coahuila y en el Estado de México”



Mario Delgado, líder nacional de Morena, llamó a cerrar filas en los comicios de 2023.